

***Brazzaville, Congo, 19 décembre (Infosplusgabon) - □ Le gouvernement congolais envisage de créer en janvier prochain une Autorité de régulation du secteur pharmaceutique, en vue de mettre de l'ordre dans le secteur et lutter contre les faux médicaments, a -t-on appris mardi auprès du ministère de la Santé et de la Population.***

Au cours d'un échange, lundi, à Brazzaville, avec le bureaux de l'Ordre des pharmaciens du Congo, du Syndicat des pharmaciens du Congo, des tenanciers des dépôts pharmaceutiques et l'Observatoire de lutte contre les médicaments contrefaits, la ministre congolaise de la Santé et de la Population, Lydia Jacqueline Mikolo, a précisé que les réformes envisagées concernaient, entre autres, la fonctionnalité des institutions pharmaceutiques.

Lors des échanges, les insuffisances dans le domaine de la réglementation du secteur pharmaceutique ont été évoquées et portent sur l'autorisation des établissements pharmaceutiques, l'homologation des médicaments, l'inspection pharmaceutique, le contrôle de qualité, le contrôle des stupéfiants et l'autorisation des essais cliniques.

© Copyright Infosplusgabon